Sr. D. José M. Otero, Madrid.

Mi querido amigo:

He recibido su carta del día 27 con los datos relativos a los costes de la electricidad en España. Mucho le agradezco su interés en proporcionarmelos, tanto más cuanto que ya sabía que muchos de ellos se consideran poco menos que top secret por parte de muchas compañias. Supongo que el costo previsible para las centrales empezadas después de 1948 será de 1,23 pts., y no 1,23 cts. como se lee en la suya. Dado que el dato es importante, le ruego que, si no es de 1,23 pts., me confirme el valor del mismo.

En cuanto al trabajo con Heisenberg, hace ya tiempo que tengo terminado lo que en mis anteriores llamaba primera parte, pero no lo ha leido todavía Heisenberg porque hace algo más de una semana que llegó de un viaje de catorce días y no ha recibido aun a nadie. Me dijo su secretaria que ello se ha debido a que encontró un considerable montón de correspondencia para deppachar y que, además, parece no estar bien de la vista. Entretanto, he empezado otro trabajo que persigue determinar por qué con el mismo grafito se han encontrado dos longitudes de difusión tan distintas como 32 cm y 42 cm. Creo haber dado ya con la pista y puede resultar interesante. He hablado a Wirtz acerca del asunto y lo haré tambien con Heisenberg cuando me reciba, pues fue el quien en nuestra última entrevista se mostró interesado en averiguar la razón de la discrepancia.

A propósito de Wirtz, ayer estuvo hablando con García Fité y conmigo acerca de la tesis de este. Aunque todo lo dijo con cara muy sonriente, el sentido de lo que dijo - y lo dijo muy claro - era que era él, no García Fité, quien había de decidir si el trabajo estaba terminado o no y si García Fité podía o no marcharse. La señal de <u>ablahren</u> tenía que darla el, con otras palabras. <u>Ist das klar</u>?, añadio. Hablose también de Maiquez acerca del cual dijo que el, en respuesta a una carta de Xula, había escrito a esta en el sentido de que Maiquez aguarde en Madrid la salida de García Fite y que en este mismo sentido pensaba escribir a Vd. A la objeción de que no se veía para ello motivo alguno, respondió que era el quien no lo crefa conveniente hasta tanto Fité no haya terminado su trabajo del todo, y que Heisenberg se molestaría si no fuese así, de lo cual Maiquez sería el primer perjudicado. Le digo todo esto por lo que puede valer, ya que su actitud me pareció muy de Herr Professor y, por otra parte, hoy me he enterado que Maiquez saldra de esa para Göttingen el 5 6 6 de abril.

Le saluda afectuosamente,